



## Bürger informieren sich über Schulcampus und Landesgartenschau

Viele Einwohner nutzten am Samstag die Möglichkeit, sich im Eingangsbereich der Kreissparkasse am Rathausplatz über die Konzepte für den Schulcampus und die Landesgartenschau zu informieren. Oberbürgermeister Thomas Herzog, Mitglieder aller Fraktionen des Gemein-

derats und Mitarbeiter der Stadtverwaltung beantworteten Fragen der Bürger. Auch etliche Anwohner aus der Nachbarschaft des voraussichtlichen Standorts des künftigen Schulcampus studierten die von der Stadtverwaltung an großen Tafeln aufgehängten Pläne und Vi-

sualisierungen zur Stadtentwicklung 2030+ und Landesgartenschaubewerbung. OB, Fachbereichsleiter und Stadträte erläuterten ihnen die Einzelheiten. Thema war auch die Nachnutzung der Realschule in der Schillerstraße. Am Donnerstag, 19. April, ist ein wichtiger

Tag für die Bewerbung um die Landesgartenschau: Die Landesgartenschau-Kommission kommt nach Schramberg. Als Rahmen dazu findet auf dem Rathausplatz ein Frühlingmarkt statt, außerdem wird es eine »Sonder-Da-Bach-Na-Fahrt« geben. Foto: Fritsche